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長久手市議会議員佐野尚人 議会活動報告

※この活動報告は、政務活動費の一部を使用しています。

平成２８年度役職
くらし建設常任委員会委員長 /議会運営委員会 /愛知中部水道企業団議会監査委員

デジタルサイネージの導入をデジタルサイネージの導入を
観光客やイオン、イケアの来場者
に向けたリニモ駅案内、市役所来
庁者案内、緊急車両の交差点進入
警告や渋滞情報などあらゆる情報
を電子掲示板デジタルサイネージ
を活用するよう提案しました。

Ｑ：学校の校舎は比較的風通しも良いため夏期に室温が高くなる教室も最上
　階や南側の校舎に限定される。校舎自体を打ち水するようなミストを設置
　できれば室温を２～３℃下げられるのではないか。またグラウンドに散水設
　備を設置すれば砂の飛散も抑制でき、グラウンドの温度も下げることになる。
　試験的に導入してみてはどうか。
Ａ：モデル校を決めて試験的に導入できるよう検討する。

共生ステーションにエコハウスを
併設するよう求めました。
共生ステーションにエコハウスを
併設するよう求めました。
長久手イオンが開
業し週末には激し
い渋滞が起きてい
ます。週末にエコ
ハウスを利用する
市民も多いのです
が渋滞が激しくエ
コハウスへの出入
りができなくなっ
てしまいます。
共生ステーションで資源ごみなどの回収を行うようにすれば南部や西
部地域の市民も渋滞を避けて資源ごみを持ち込む事ができます。ま
た今後整備する予定の共生ステーションでも回収資源を活用したリサ
イクルマーケットを地域の皆さんに運営してもらえば、リユースがより
活性化するのではないかと考えます。

学校にミストを設置するよう求めました。学校にミストを設置するよう求めました。
温暖化により夏期の気温が上昇し、小中学校の空調を整備するよう要
望が増えています。しかしながら市としては導入コストや環境面の課
題が多いとしてきました。そこで空調設備よりも導入コストやランニン
グコストが安価で環境にもやさしいミストの設置を求めました。

公園利用の住み分けを公園利用の住み分けを
公園からボールが出て近隣住民とトラブルになることが後を絶たない。
これを解消すべく公園利用者の住み分けをすすめるためのルールづく
りを提案した。公園の中をゾーニングしての住み分け、時間帯での住
み分けなど。フェンスや植栽などの整備とあわせてのルールづくりを
するよう提案しました。

ピーディーシー株式会社HPより抜粋



外部講師を採用し、小中学校の部活動の
種目を増やしてほしい
外部講師を採用し、小中学校の部活動の
種目を増やしてほしい
全国大会に出場するなど活躍も目覚しいジュニアバトミントンクラブの
皆さんから要望いただき、小中学校の部活動種目の拡充を求めまし
た。教員の多忙を理由に部活動の拡充をできないとする教育委員会
ですが、それならば「外部の講師をお願いしてはどうか？」と提案す
れば、部活動は教育の一環なので外部講師も難しいとします。このま
までは市のスポーツ振興と部活動はまったく連携のないままです。せっ
かく好成績を積み上げても日常的なフォローはできません。中学校保
護者の方からは部活動指導に対するご不満も多く寄せられ、担当指導
室にも改善を求めています。

共生ステーションはすべての小学校校区に整備できるのか？共生ステーションはすべての小学校校区に整備できるのか？

Ｑ：共生ステーション事業は住民の声から始まった事業ではなく、市長の発案

　で始まった事業であるにもかかわらず住民のワークショップは終わり提案

　がまとめられただけで整備がまったく進んでいない校区もある。

　このような地域格差を速やかに是正すべく整備を急がれたい。

Ａ：平成２９，３０年度にかけて整備をするようすすめている。

H28年度の９月
議会、１２月議会で
共生ステーション
の整備について市
の方針を質問しま
した。吉田市長の
発案で始まった共
生ステーション事
業は当初一箇所１
千万円の予算で始
まった事業でした

が最初の西小校区から予算をはるかに超え８倍以上の事業に膨れ上が
りました。続いて整備している市が洞校区でも既存の元区画整理組合
事務所の改装費だけで８千万円を超え、周辺整備を合わせると１億円
を超える事業になっています。しかしながら共生ステーション事業は総
合計画にも示されていない事業のためその財源はすべて一般会計か
らの繰り出しになります。北小・南小校区ではワークショップを同じ時期
に行い住民の意向が示され、北小校区では場所が決まり建物の設計へ
の準備が進められています。しかしながら南小学校校区では場所の選
定すら進んでいません。平成２９年度に設計が進められるよう場所の選
定を今年度中に行うよう求めました。

児童福祉法が改正され市の責任が
大きくなります
児童福祉法が改正され市の責任が
大きくなります
児童福祉法が改正されこれまで児童相談所が対応していた虐待や貧
困家庭の児童のフォローを市が担うことが増えてきます。連日報道に
あるように行政がかかわっていながら児童が命を落としてしまうことの
ないようにするため、市の体制を強化するよう要望しました。


